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Protokoll zum JuFo-Treffen 
 

Datum: Tag, 06.02.2025 Zeit: 18:00 Uhr Ort: Der Schuppen 
 
Anwesend: Käthe, Marius, Kassandra, Jannik, Johanna, Celine, Nele, Charlotte, Lulu 
Es fehlen: Mathilde, Elina, Theo, Christoph, Maja 
Moderation: Kassandra  Protokoll: Jannik 
 
Tagesordnung: 
TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches 
TOP 02: Aktuelles / Open Space 
TOP 03: Stand Aufgaben 
TOP 04: Finanzantrag: Internet 
TOP 05: Finanzantrag: Anytype 
TOP 06: Finanzantrag: Flyer 
TOP 07: Feuerfest 
TOP 08: Wahl Jugendkomitee 
TOP 09: Workshops (Anytype, NAS, …) 
TOP 10: Mischpult 
TOP 11: Letzte Fragen, Sonstiges 
TOP 12: Terminliches 
TOP 13: Feedback 
TOP 14: Reminder in die Gruppe 
TOP 15: Schlusswort 
 
 

 

TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches 
Nicht beschlussfähig.  
 
18:50 kommt Lulu. Wir sind jetzt beschlussfähig. 
 
Es steht noch nicht fest, wie viel Geld wir haben.  
Da die Regierung 2024 aufgelöst wurde, gibt es keine Informationen wie viel Geld wir 
dieses Jahr haben.  Jedoch hat das JuFo 4.500€ zugesprochen bekommen. 

TOP 02: Aktuelles / Open Space  
Wer stellt immer Hafermilch in den Kühlschrank? Wer ist Pumpkin (Bianca Abel)? Wer ist 
Kev (Kevin Henning)? 

TOP 03: Stand Aufgaben 
Podiumsdiskussion: 

- Käthe war bei Technik Check für Podiumsdiskussion. Die Stadthalle hat 
empfohlen die Präsentation von 4:3 auf 16:9 abzuändern. Es wurde sich kollektiv 
dagegen entschieden.   

- Bingo Gewinner:innen  (Top3) bekommen einen Döner Gutschein. 
- QR-Code als Werbung zum linktree in die Präsentation einbauen. 
- Charlotte achtet auf das Bingo, es wird eine zweite Person gesucht. 
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TOP 04: Finanzantrag: Internet 
Da wir seit etwa 1,5 Jahren kein Internet von der Stadt Falkensee beziehen können, haben 
wir einen Mobilfunkvertrag. Wir sind seit Anfang 2024 bei Vodafone in einem 12 Monate 
Vertrag. Dieser kostet 34,99€/m, also in Etwa 420€/a. 
 
Um das Internet für 2025 zu bezahlen, beantragt Jannik 420€. 
 
Dafür: Lulu, Johanna, Kassandra, Nele, Marius 
Dagegen:  
Enthaltung: Charlotte 

TOP 05: Finanzantrag: Anytype 
Wir nutzen seit einem Jahr Anytype. R.I.P. Trello. 
 
Um Anytype nutzen zu können, zahlen wir in einem individuellen Abo etwa 350 USD pro 
Jahr. Jannik möchte mit Anytype verhandeln und ggf. ein günstigeres Modell finden. 
 
Falls es nicht gelingt, wurden 350€ beantragt. 
 
Dafür: Lulu, Johanna, Kassandra, Nele, Marius 
Dagegen:  
Enthaltung: Charlotte 

TOP 06: Finanzantrag: Flyer 
Kassandra und Mathilde wollen Flyer verteilen und für Aufklärung vor der 
Bundestagswahl sorgen. Diese Flyer sollen in Briefkästen gepackt werden und einen 
Aufruf zum Wählen / Wahl-o-Mat beinhalten. 
 
Marius hat recherchiert, das 1.000 A6 Flyer etwa 26€ kosten würden. Aber auch Kritik 
geäußert, dass es zeitlich zu knapp wird. Johanna und Charlotte stimmen dem zu, dass 
der Arbeits / Nutzen – Aufwand zu gering wäre. 
 
Es wurde eine Alternative vorgeschlagen, dass Plakate für Bushaltestellen bestellt 
werden könnten.  
 
Kassandra nimmt den Antrag zurück. 
 

TOP 07: Feuerfest 
Das iranische Volksfest: Tschahar Schanbe Suri (Mittwoch des Festmahls) wird jährlich 
in Falkensee gefeiert. Das Jugendforum wurden gefragt, ob wir im Haus am Anger dieses 
Fest anmelden können. Dafür muss eine Person vom JuFo anwesend sein. 
 
Es wurde keine Person gefunden, die an dem Tag das Fest betreuen kann. 
  
Marius fragt in der Gruppe weiter. Wenn sich niemand findet, spricht Marius das mit dem 
Haus am Anger ab.  
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TOP 08: Wahl Jugendkomitee 
Johanna möchte Käthe in das Jugendkomitee wählen. Es gab kein Widerspruch. 
 
Dafür: Marius, Charlotte, Johanna, Nele, Kassandra, Lulu 
Dagegen: 
Enthaltungen: 
 
Käthe ist im Jugendkomitee, da die absolute Mehrheit (>50%) erreicht ist.  
 

TOP 09: Workshops (Anytype, NAS, …) 
Charlotte ist gegangen. 
 
Jannik schlägt  
Anytype, NAS, Nuki, sind gewünscht. 
Wochenende 

TOP 10: Mischpult 
Johanna wünscht sich möglichst einfach, Marius und Kassandra stimmen zu. Jannik 
bietet an, dass das Beamer Case optimiert wird, ein neuer „Verstärker Systainer“ mit 
dem Fosi Audio (Verstärker) und einem neuen Mischpult erstellt wird. 
Jannik beantragt 600€ für das Mischpult 
 
Dafür: Lulu, Johanna, Kassandra, Nele, Marius, Käthe 
Dagegen: 
Enthaltungen: 
 
Der Antrag wird online fortgeführt. 

TOP 11: Letzte Fragen, Sonstiges 
Mittlerweile wissen einige Menschen, wo der Ersatzschlüssel für den Schuppen liegt. Da 
wir keinen Überblick haben und auch sensible Dokumente im Schuppen liegen, möchte 
Marius diesen wieder im Schuppen deponieren. 
 
Film Gruppe soll Termine in Anytype eintragen.  
 
Heizungen bitte auf 1 Stellen, wenn der Raum verlassen wird. 

TOP 12: Terminliches 
• Nächstes Veranstaltungstreffen: Montag, 10.02.2025 
• Nächstes JuFo-Treffen: Donnerstag, 20.02.2025 
• Sonstige Termine 

 
• Der offene Schuppen am 28. Februar wird auf den 24. Februar geschoben 
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TOP 13: Feedback 
Johanna wünscht sich, wenn Reminder in die Gruppe gestellt werden, dass mit einem 
Daumenfeedback drauf reagiert wird. Daumen hoch: anwesend. Daumen runter: nicht 
anwesend. 

TOP 14: Reminder in die Gruppe 
Nele schreibt die Reminder. 

TOP 15: Schlusswort 
Ja ok, Tschüss. 
 
Amenakoi 


